



Pièces	7 Pièces
Superficie	167 m²
Référence	MZICA6649
Prix	1 500 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Située dans un domaine privé de quatre villas dans le quartier recherché de Cannes Eden à la sortie de Cannes, cette charmante villa mitoyenne d'une surface habitable de 167 m2 vous offrira un havre de paix et de tranquillité à deux pas de la Croisette. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un vaste séjour salon/salle à manger/cuisine, ouvrant sur une grande terrasse dotée d'une très jolie vue sur la mer, les jardins et la piscine. Au premier étage se trouve une chambre en suite avec salle de bain/wc/dressing ainsi qu'un balcon doté d'une très belle vue mer. Au rez-de-jardin, une chambre en suite ...

Located in a four villas private domain in the stunning Cannes Eden district just outside Cannes, this charming semi-detached villa with a living area of 167 m2 will offer you a haven of peace and tranquility just a stone's throw from the Croisette. On the ground floor, you will find a large living room/dining room/kitchen, opening onto a large terrace with a very pretty view of the sea, the gardens and the swimming pool. On the first floor there is an en-suite bedroom with bathroom/wc/walk-in-closet as well as a balcony with a beautiful sea view. On the garden level, an en-suite bedroom with ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

